

上山口小だより

かしこく・むかよく・たくましく

NO. 7

2022年10月31日

葉山町立上山口小学校

校長 田中 基

9月末～10月にかけて、たくさんの校外学習や行事を行うことができました。季節も移り変わり、今年度後半に向けてスタートを切りました。



運動会

力を合わせて 笑顔あふれる 楽しい運動会にしよう



今年は、天気に恵まれ、練習も順調に進み、短い期間に大きな成長が見られました。競技や演技だけでなく、担当した係の仕事も楽しそうに積極的に取り組んでいたことが印象的でした。＜終了後PTAでトイレの清掃をしていただきました。また、用具の片付けのお手伝いも大変助かりました。ありがとうございました。＞



金沢動物園

1,2年生の遠足では、1年生と2年生が一緒にグループとなり行動しました。途中、キリンのおやつタイムに遭遇し、その迫力にくぎ付けです。

公園では、ときどきしてならんだロング滑り台では、歓声をあげて、楽しんでいました。



ダム見学



4年生は、水とエネルギー館でダムについて学習した後、インクラインに乗ってダムの壁面を降りて、その迫力を体感しました。その後は、あいかわ公園にて、お弁当とアスレチックを堪能し、よく学び、よく遊んだ一日となりました。



炭焼き

2年生は、葉山炭焼き同好会の協力で、蛇塚工房を見学しました。子ども達が粘土で作った作品も一緒に焼いてもらいました。町長も来て一緒に見学となり、地域ならではの貴重な体験となりました。作品は、教室前に展示中です。



脱穀



5年生は、葉山棚田耕作隊の協力で、棚田で収穫した稲を脱穀しました。当日は、多くの保護者にお手伝いいただき、本物の脱穀機を使い、収穫したもみ付きのお米は45kg！精米しても25kg程度になる予定です。

別の日には、教室で、各自が夏休み中に、お米について調べたことについて、発表し合い、さらに学習を深めました。

修学旅行



6年生は日光へ修学旅行に行ってきました。数年前から専用列車が新しくなり、快適な座席ですごせました。

1日目は、迫力の華厳の滝を見学した後、ハイキングでは源泉が湧き出るところを見学。野生のシカやサルにも出会いました。夕食の後はライトアップされた神橋へ。

2日目は、東照宮にてグループ行動を行いました。限られた小づかいを使って、計算しながら土産物を選ぶなど、盛りだくさんで充実した旅行となりました。

よろしくお願いします

3、4年生の理科は、10月18日から〇〇先生にかわりました。算数の▲▲先生は、小中連携教員として、主に高学年の授業に入り、来年度の前半は中学校にて勤務します。また、11月より□□支援員が加わります。



(左から) 〇〇先生 ▲▲先生 □□支援員

11月の主な予定

* 予定は変更になることがあります

- ・ 4 (金) 5年 社会見学 (日産)
- ・ 11 (金) やきいも大会 (予備日 14 (月))
- ・ 15 (火) 4~6年 クラブ
- ・ 17 (木) 音楽朝会 (5年生演奏)
一斉下校訓練
- ・ 24 (木) ~30 (水) 個人面談